BMV liga su segundo máximo histórico; el dólar, en 12.4925 (El Financiero 24/03/10)

BMV liga su segundo máximo histórico; el dólar, en 12.4925 (El Financiero 24/03/10) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 24 de marzo de 2010 . El Dow Jones impulsa al IPC Las acciones mexicanas nuevamente se anotaron ganancias y, con ello, completaron ayer su sexta jornada consecutiva de alzas sin abandonar los máximos históricos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 219.95 puntos, una ganancia de 0.66 por ciento, para cerrar en las 33 mil 361.27 unidades, su mejor marca en la historia. Con un elevado volumen de 456.17 millones de acciones en 28 mil 614 operaciones, con un monto equivalente a 15 mil 561 millones de pesos, el IPC fue impulsado por el avance de las acciones de América Móvil, Wal-Mart de México y Grupo México. En medio de la noticia de que Alemania fijó las condiciones para participar en un paquete de ayuda a Grecia este martes, incluyendo el involucramiento "necesario" del Fondo Monetario Internacional, el peso recuperó terreno ante el dólar. Ante una buena entrada de participantes locales y una participación mayor a la esperada de extranjeros en la subasta sindicada del Udibono a 30 años del gobierno mexicano, el peso registró un alza de 5.60 centavos, al reportar la venta del dólar spot en 12.4925 unidades. La moneda nacional cerró por segunda sesión consecutiva al alza, al acumular una apreciación de 0.61 por ciento y volver a niveles de la semana anterior. Las reservas internacionales de México subieron a un nuevo máximo histórico de 94 mil 918 millones de dólares al 19 de marzo. Euforia alcista El Dow Jones volvió a sumar una nueva sesión al alza, después de la reacción positiva que tuvieron los inversionistas a una caída en la venta de viviendas de segunda mano inferior a la esperada. En el marco de la firma del proyecto de ley de reforma sanitaria por Barack Obama, el Dow Jones ganó 0.95 por ciento, hasta los diez mil 888 puntos, su mejor nivel en 18 meses; el S&P 500 avanzó 0.72 por ciento y el Nasdaq subió 0.83 por ciento a las dos mil 415 unidades. El crudo ligero estadounidense para entrega en mayo, un nuevo contrato mensual que comenzó a operar el martes, escaló 31 centavos para cerrar a 81.91 dólares el barril. En tanto, la mezcla mexicana cerró en 72.81.